

Marktplatz

Poolcenter Kiwipools in Schöfflisdorf

Die Seele baumeln lassen, Energie tanken, rund ums Jahr, wann immer sie wollen. In ihrem Whirlpool von Kiwi-Pools. Genau das war das Motto für die Herbstausstellung vom vergangenen Wochenende.

Im Poolcenter in Schöfflisdorf wurden Ihnen auf über 250 m² Swimspas, Whirlpools der neusten Generation, Sauna, Hottubs und Inspirationen für ihre Wünsche angeboten. Bei einem feinen Aperó konnten die ausgestellten Produkte angesehen und verglichen werden. Ob erstklassige Whirlpools aus USA und Canada, Saunas und Hottubs von Viking Industrier Estland, Covana, ein elektrisches Swimspadach oder hochwertige Sonnenschirme von Doppler war alles zu sehen, was das Herz begehrt. Für jedes Budget individuell zugeschnitten. Mit durchdachten Ideen von Kiwi-Pools werden ihre Vorstellungen zu ihrer persönlichen Wellness-Oase. Kiwi-Pools gestaltet



und realisiert mit ihren Gartenbau-Partnern Projekte für jedes Bedürfnis. Dabei schliesst selbst kleinster Raum eine gute Lösung mit raffinierter Platzausnutzung nicht aus. Bei uns sind Sie an der richtigen Adresse. Über 24 Jahre Erfahrung stellen sicher, dass alles auf höchstem Niveau realisiert wird.

Weitere Informationen:
www.kiwi-pools.ch

Mehr Lebensqualität dank Entlastung

«Als ich ins Altersheim kam, fand ich, es wäre gut, die Rechnungen nicht mehr selber erledigen zu müssen», erzählt Lotte Braini.

Vor fünf Jahren hat sie ihre Finanzen in die vertrauensvolle Obhut der Rentenverwaltung von Pro Senectute Kanton Zürich übergeben. Ein Team von Fachpersonen kümmert sich seither um ihre Administration und Finanzen. Sie verwalten die Einkünfte, regeln den Zahlungsverkehr, schreiben an Ämter, füllen die Steuererklärung aus und stellen sicher, dass alles termingerecht und korrekt erledigt ist. Vielfach wird mithilfe der Rentenverwaltung eine Beistandschaft verhindert. Lotte Braini ist dankbar für die Entlastung und widmet sich wieder der Malerei. Die Rentenverwaltung richtet sich an Menschen ab 60 Jahren, welche die Finanzverwaltung nicht mehr selber übernehmen möchten oder können. Die Team von Fachpersonen bietet dadurch langfristige Entlastung und Sicherheit.



Lotte Braini ist dankbar für die Entlastung und widmet sich wieder der Malerei.

Mehr Informationen und Kontakt:
www.pszh.ch/rentenverwaltung

Musikinstrumente ausprobieren in der Musikschule Zürcher Unterland

Der «Morgen der Instrumente» der Musikschule Zürcher Unterland (MSZU) bietet Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen Gelegenheit, verschiedene Instrumente kennenzulernen und auszuprobieren. In den kommenden Wochen und Monaten findet der Anlass in zahlreichen Gemeinden statt.

Egal ob Klavier, Harfe, Trompete, Schlagzeug oder E-Gitarre: Am «Morgen der Instrumente» dürfen die Besucherinnen und Besucher die Instrumente ihrer Wahl nach Lust und Laune ausprobieren. Unterstützt und beraten werden sie dabei von den fachkundigen Lehrpersonen der MSZU.

Einfacher Zugang

Zuvor führen Lehrpersonen der MSZU das Musiktheater «Das Musik-Zauberschloss» auf. Dabei erhält das Publikum erste Eindrücke von der grossen Vielfalt der Instrumente, welche an der MSZU unterrichtet werden. «Mit diesen Anlässen bieten wir der interessierten Bevölkerung einen einfachen Zugang zu den unterschiedlichsten Instrumenten und auch zu unserer Musikschule», erklärt MSZU-Leiter Andrea Willi. Wer sich also mit dem Gedanken trägt, ein Instrument zu erlernen, ist am «Morgen der Instrumente» genau richtig.

Selber ausprobieren

Der Anlass geniesst in der Region einen hohen Bekanntheitsgrad und ist mit der Möglichkeit, selber Hand an Instrumente zu legen, in seiner Art einzigartig. «Die Frage nach der Instrumentenwahl wird von vielen mit dem „Morgen der Instrumente“ verknüpft“, so Andrea Willi. Das Publikumsaufkommen sei an den betreffenden Vormittagen jeweils sehr gross, und das Musiktheater werde vor vollen Rängen aufgeführt. Der «Morgen der Instrumente» wird zwischen Ende Oktober 2023 und Mitte April 2024 an sechs Samstagen an verschiedenen Standorten im Zürcher Unterland



durchgeführt. Um 10 Uhr beginnt jeweils das Musiktheater, zwischen 10.30 und 12 Uhr können die Instrumente ausprobiert werden.

Musikalisches Kompetenzzentrum

Die MSZU ist das musikalische Kompetenzzentrum für die ganze Bevölkerung in der Region. Nebst Einzel- und Gruppenunterricht bietet die MSZU die Möglichkeit, in einem Ensemble, einer Band, einem Orchester oder einem Chor mitzuwirken. Die rund 120 Lehrpersonen unterrichten die gut 4000 Schülerinnen und Schüler in allen bekannten Instrumenten und in Musikalischer Grundausbildung.

«Morgen der Instrumente»

Rafz: Samstag, 28. Oktober 2023, Schulhaus Schalmacker
Niederhasli: Samstag, 11. November 2023, Schulhaus Seehalde
Rümlang: Samstag, 16. März 2024, Schulhaus Worbiger
Dielsdorf: Samstag, 23. März 2024, Sekundarschulhaus
Embrach: Samstag, 6. April 2024, Schulhaus Dorf
Bülach: Samstag, 13. April 2024, Im Guss, Musikschule Zürcher Unterland
Infos: mszu.ch